

KIM

Danlanal Sabang Hadiri Upacara HUT RI Ke-79

Suhendi - SABANG.KIM.WEB.ID

Aug 17, 2024 - 15:32



SABANG - Komandan Lanal Sabang (Danlanal Sabang) Kolonel Laut (P) Gita

Muharam, M.Sc., dan Ketua Jalasenastris Cabang 3 Korcab I DJA I Ny. Tika Gita Muharam beserta seluruh Unsur Forkopimda Aceh turut serta menghadiri pelaksanaan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Republik Indonesia Ke-79 Tahun 2024, dengan tema "Nusantara Baru Indonesia Maju," bertempat di Lapangan Blang Padang, Kampung Baru, Kecamatan Baiturrahman, Kota Banda Aceh, Sabtu (17/08/2024).

Pelaksanaan Upacara memperingati HUT Republik Indonesia Ke-79 merupakan kegiatan yang dilakukan setahun sekali dan serentak dilakukan diseluruh Pelosok Indonesia dan lebih khusus di Provinsi Aceh dengan tujuan mensyukuri atas anugerah kemerdekaan yang tuhan berikan kepada Rakyat dan Bangsa Indonesia.

Perjuangan kemerdekaan yang dilakukan dengan darah dan air mata serta doa, mengingatkan masyarakat Indonesia khususnya masyarakat Aceh bahwa setelah perjuangan kemerdekaan melawan penjajah tersebut, tugas yang diemban saat ini menjaga dan merawat serta mendukung kemajuan bangsa Indonesia menjadi negara yang kuat dan mampu memberikan kesejahteraan bagi penduduknya.

"Momentum serta memorial yang dibangun secara konstruktif dihari kemerdekaan ini, harus berdasarkan pada nilai Historis Kemerdekaan Indonesia agar selalu hadir baik jiwa maupun raga untuk mencintai dan memunculkan rasa memiliki terhadap bangsa dan negara Republik Indonesia dengan wujud Nusantara Baru dan Indonesia Maju," ucap Danlanal Sabang.

Pelaksanaan Upacara tahun ini tidak hanya sekedar rutinitas melainkan ada makna baru yang sangat kental dan terasa, salah satunya dilaksanakannya Upacara memperingati HUT Ke-79 Republik Indonesia di Ibu Kota Nusantara (IKN) yang dipimpin langsung oleh Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo dengan membawa semangat dan pola kerja baru untuk Indonesia Maju.

(Pen Lanal Sabang/Hendi)